



**ARMAMENTO INCAUTADO.** El Batallón Ramón Belloso, en operaciones efectuadas en el norte del Cerro de Guazapa, decomisó recientemente a los extremistas abundante material bélico. Entre lo incautado están: ocho fusiles M-16, granadas de mano, cargadores y munición. Soldados del Batallón Ramón Belloso muestran el decomiso.

## Poder a Educación en control cuotas

El Ministro de Educación debe hacer uso de los mecanismos legales para ejercer control en la fijación de escolaridades.

Así lo dictaminó ayer, la Comisión de Cultura de la Asamblea Legislativa, luego de haber analizado las peticiones: del diputado Rafael Morán Castaneda, de varias directivas de padres de familia, y otros sectores nacionales, sobre el incremento incontrolado, que han sufrido las colegiaturas en los diferentes centros educativos del país, tanto nacionales como privados.

## Terroristas dañan tren y buses de transporte

Subversivos del FMLN-FDR han continuado sus acciones terroristas contra los transportes terrestre y ferroviario, según informa la Fuerza Armada.

En las proximidades de la estación de Nejapa, fueron dinamitados tres vagones y la máquina de un tren de carga, mientras en otros lugares del país fueron atacados buses y camiones.

No obstante ello, el pueblo ha continuado su lucha por la supervivencia, haciendo uso de todos los medios de transporte a su

alcance, para trasladarse a sus fuentes de trabajo, negocios y lugares de residencia.

En el atentado contra el tren de carga, no hubo desgracias personales que lamentar, de acuerdo con los informes proporcionados por el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

Según el reporte oficial, en el desvío a Agua Caliente, carretera a San Luis de la Reina, departamento de San Miguel, fueron incendiados un bus y un camión

—Pasa a la página 32—

## Imponen estricta vigilancia en UES

Medidas de vigilancia, en la Universidad de El Salvador, entraron en vigor a partir de ayer.

No deben interpretarse dijeron ayer, de carácter policial, sino únicamente disciplinarias, pero que su aplicación será de carácter estricto, buscando garantizar la existencia del patrimonio de la institución y de su comunidad.

Dentro del plan de vigilancia al campus universitario no se permitirá el ingreso de taxis, buses, ni vendedores ambulantes. Los vehículos pesados sólo ingresarán por el portón de la Facultad de Derecho, ubicado a 200 metros antes de llegar al IVU; y por ese mismo lugar tendrán que salir.

Así mismo informa, co-

municado, que los cinco portones habilitados para la entrada y salida de vehículos, permanecerán abiertos de Lunes a Viernes, de seis de la mañana a ocho de la noche; y el Sábado de seis de la mañana a dos de la tarde.

Los días Domingos todos los portones permanecerán cerrados. Por lo que solicitan no saltar las cercas, ya que los que infrinjan, siempre encontrarán vigilantes, dispuestos a proteger el patrimonio universitario.

Por otra parte, expresan, toda persona que sea sorprendida consumiendo o traficando con drogas u otro delito contra la institución; primeramente se le remitirá a la Fiscalía de la universidad, para que ella disponga lo conveniente.

# Solicítase no perturbar gestión caso secuestros

No perturbar las gestiones para liberar a Inés Guadalupe Duarte Durán, señorita Ana Cecilia Villeda y alcaldes secuestrados, pidió el Ministro de Cultura y Comunicación.

El titular, Lic. Julio Adolfo Rey Prendes, ofreció ayer una conferencia de prensa, en la que estuvieron presen-

## Desfile mañana en 3er. aniversario CONESVI

Con un desfile que saldrá del Templete de Metrocentro hasta el Departamento General de Tránsito, se inician mañana las celebraciones del 3er. aniversario de CONESVI.

Voceros de la comisión

organizadora, indican que por tal motivo, mañana Miércoles 9, las oficinas centrales del Departamento General de Tránsito, permanecerán cerradas durante todo el día.

Señalan que más de tres mil alumnos de toda la República participarán en ese magno evento, que incluye Bandas de Paz escolares, portando señales de Tránsito, así como delegaciones especiales de entidades de servicio, como los Boy Scouts, Cruz Roja y otras delegaciones filiales de CONESVI, profesores y vehículos autorizados, etc.

Este desfile tradicional-

—Pasa a la página 50—

## De La Paz Reestructurada filial CONESVI en Zacatecoluca

(Zacatecoluca). Fue reestructurada la Comisión Nacional de Educación y Seguridad Vial, filial Zacatecoluca, para el periodo 1985-1986.

La Junta Directiva quedó integrada de la manera siguiente: Presidente, teniente Miguel de Jesús Arévalo; Vicepresidente, Sr. Jesús Ramírez; Secretario, contador Raúl René Alvarenga; Tesorero, Srta. Eli Agustina Salamancá; Síndico, Sr. Ricardo Augusto Valladares; Comisión de Educación y Difusión: Federico Alberto Plineda, Moris Aldana Barrera, Luis Alonso Díaz, Miguel Tomás Osorio, José Mercedes Portillo, Juan de Dios Aguilar, Jesús Corvera González y Mauricio Hernández Bolaños. Comi-

—Pasa a la página 32—

tes periodistas nacionales y extranjeros.

A unos y otros pidió la colaboración, prometiéndole que mientras no haya algo en concreto, sería mejor no tocar el tema, para que las gestiones no se vayan perturbando.

Según indicó, posiblemente mañana estará en condiciones de ofrecer el panorama de la situación, con respecto a los secuestrados Inés Guadalupe Duarte Durán Ana Cecilia Villeda Sosa y los alcaldes que están en poder del FMLN-FDR.

La conferencia tuvo dos partes, así:

1) El contenido general de hechos no publicables para que no se perturbe el proceso de las gestiones para lograr la libertad de los cautivos.

2) Aspectos que sí pueden ser publicados, por no afectar el ya referido proceso de conversaciones.

—Pasa a la página 32—



—Foto de LA PRENSA, por Galán h.

**SEMINARIO.** Con el auspicio del ECR, AID e INCAA, se efectuó ayer la inauguración del Seminario sobre Formulación de Proyectos en el Hotel Presidente. Al evento asisten perosneros del sector privado en la industria, agroindustria y agropecuario.

## Piden que funcionarios no ejerzan el Notariado

A los altos funcionarios del Estado debe prohibirse el ejercicio del Notariado, señala el Centro de Estudios Jurídicos.

Lo anterior es resultado de un amplio análisis, por la reciente aprobación por parte de la Asamblea Legislativa de la Ley del Ejercicio del Notariado en el Sistema Financiero Nacional.

Primero hacen los miembros directivos del Centro, un diagnóstico del problema notarial en el Sistema Financiero, relacionando la llamada Ley de Bancos que, como mu-

chas otras normas jurídicas, no ha sido cumplida nunca y podría considerarse como el clásico ejemplo de norma vigente no positiva.

Luego de analizar lo relativo a la nacionalización de la banca, "a los Notarios se les abrió la expectativa de que por fin la libertad de cartulación sería una feliz realidad. Sin embargo, los obstáculos, reparos e inconvenientes padecidos y soportados por los Notarios han continuado", afirma el docu-

—Pasa a la página 50—



**JEFE.** El Sr. René Balrez Lazo, ha sido nombrado jefe de ANTEL en Ahuachapán. Espera la colaboración de las autoridades locales, dice.

## No ceder derechos pide Transportes a dueños de buses

No ceder derechos que confiere la Licencia de Transporte, sin aprobación de la Dirección General del ramo, se pide a los empresarios de buses.

El Director General de Transporte terrestre, Dr. Oscar Plana Boter, manifestó que últimamente ha habido en dicha oficina continuos problemas originados por empresarios que ceden los derechos que le confiere la Licencia de Transporte, sin la aprobación de la Dirección Gene-

—Pasa a la página 50—



—Foto de LA PRENSA, por Vallente

**DIA DEL NIÑO.** Con diversos actos cívicos en guarderías y centros educativos, nacionales y privados, fue celebrado ayer el "Día Universal del Niño", rindiendo así homenaje a las nuevas gene-

raciones, en quienes descansará el futuro de El Salvador. La Sala Cuna agasajó a todos los niños que reciben su atención, contando con la visita de damas norteamericanas y de miembros del Patronato.